

639 Einführung zum Thema: „Treat-to-Target“ (T2T)

Introduction to the topic: Treat to target (T2T)

J.R. Kalden · G.R. Burmester · R.E. Schmidt

678 „Treat-to-Target“ aus Sicht der Betroffenen

Treat-to-target from the patient perspective

E. Gromnica-Ihle · M. Rink

641 Strategien zur verbesserten Versorgung von Menschen mit der Volkskrankheit „Rheuma“ am Beispiel der rheumatoiden Arthritis

Strategies for improved healthcare of people with the endemic disease rheumatism exemplified by rheumatoid arthritis

J. Kalden · H. Burkhardt · B. Buß · U. Donhauser-Gruber · U. Erstling · E. Gromnica-Ihle · K. Karberg · T. Karger · Ch. Kneitz · A. Krause · K. Krüger · H-M. Lorenz · U. Müller-Ladner · A. Rubbert-Roth · P. Steffens-Korbanka · H-P. Tony · J. Wendler · J. Wollenhaupt · G. Burmester

651 Universitärer Beitrag zur Implementierung des Treat-To-Target-Konzepts in der Rheumatologie

University contribution to implementation of the treat-to-target concept in rheumatology

J.R. Kalden · U. Müller-Ladner · R.E. Schmidt

656 „Treat-to-Target“ (T2T) aus der Sicht der stationären Rheumatologie

Treat-to-target (T2T) from the perspective of inpatient rheumatology

H.-J. Lakomek · A. Krause

664 „Treat-To-Target“ aus der Sicht der niedergelassenen Rheumatologie

Treat-to-target from the perspective of office-based rheumatology

K. Krüger · K. Karberg

670 Das Curriculum „Rheumatologische Fachassistenz DGRh-BDRh“ als Weg der Professionalisierung medizinischer Assistenzberufe. Konzept und Ergebnisse einer Evaluation

Curriculum for "Rheumatology health professionals DGRh-BDRh" as a way of qualification for clinical nursing specialists. Concept and results of an evaluation

F. Schuch · P. Kern · G. Kreher · K. Krüger · J. Wendler · C. Fiehn

■ **Hot Topics** Hot topics

637 Ist die Fibromyalgie eine Viruserkrankung?

Is fibromyalgia a viral disease?

H. Sprott

■ **CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung** Continuing education

685 Psoriasisarthritis. Eine bleibende Herausforderung für Rheumatologen und Patienten – Teil 1: Epidemiologie, Pathogenese und Klinik

Psoriatic arthritis · A permanent challenge for rheumatologists and patients –
Part 1: epidemiology, pathogenesis and clinical course
S. Finzel · M. Englbrecht

697 CME-Fragebogen

Questionnaire

■ **Neues aus der Forschung** Latest developments in research

698 T-Zellen bei ANCA-assoziierten Vaskulitiden

T-cells in ANCA-associated vasculitis
P. Lamprecht · D. Kabelitz

■ **Standpunkte** Points of view

701 Weiterbildung – eine zentrale Aufgabe für DGRh und Rheumakademie

Further education: a core responsibility of the German Society for Rheumatology and the Rheuma Academy
J. Braun · J. Wollenhaupt · E. Genth

712 Finanzierung und Attraktivitätssteigerung der Weiterbildung zum Facharzt für Rheumatologie. Herausforderungen und erfolgreiche Strategien aus Sicht des Verbands der Rheumatologischen Akutkliniken (VRA)

How to finance and increase the appeal of rheumatology training. View of the Association of Rheumatology Clinics in Germany (VRA) on challenges and successful strategies
H.-J. Lakomek · J. Robbers · R. Koshedub · A. Krause · J. Braun